

M. l'échevin Prud'homme propose, et il est

**Résolu:** D'accepter la plus basse soumission, savoir celle de la "Calkins Tile & Mosaic Co.", au prix de \$2,030 pour la confection d'un plancher en béton armé et en tuiles, dans le corridor du premier étage de l'Hôtel de Ville, suivant les plan et devis préparés par M. L.-R. Montbriant, architecte; et de présenter au Conseil un rapport recommandant de mettre à la disposition de la Commission de l'Hôtel de Ville un crédit de \$2,131.50 pour couvrir les honoraires de l'architecte et le coût de la confection dudit plancher.

Il est aussi

**Résolu:** De rembourser aux soumissionnaires dont les offres n'auront pas été acceptées, les dépôts faits par eux, dès que le contrat aura été adjugé par le Conseil.

2.—Soumise et lue une lettre de "Lymburner Limited" offrant de soumissionner pour l'installation d'échelles de sauvetage à l'Hôtel de Ville.

Déposée sur le bureau.

3.—Soumise et lue une liste des crédits supplémentaires requis par le département de l'Hôtel de Ville d'ici à la fin de l'année 1909.

**Résolu:** De distraire de cette liste les deux item suivants:

(a) Item "nettoyage des bureaux, salaire pour Mde Sophie Goss pour 8 mois à \$8.32 par mois, total \$66.50;

(b) Item "réparation de la balustrade sur le toit et réparation d'une tourelle nécessitée par la chute de cette même balustrade, \$280, et de renvoyer l'étude de ces deux item à une sous-commission composée de MM. les échevins Prud'homme et Ward, avec prière de soumettre un rapport à ce sujet dans le plus court délai possible.

Il est aussi

**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport demandant un montant de \$6,630.50 pour solder les différents item de ladite liste de crédits requis par le département de l'Hôtel de Ville d'ici à la fin de l'exercice 1909, liste dont copie sera annexée audit rapport.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

4.—Soumise et lue une liste des travaux d'impression requis par différents départements et des articles de papeterie demandés par le surintendant des Impressions et de la Papeterie.

**Résolu:** D'approuver ladite liste, et d'autoriser le surintendant à faire exécuter les travaux d'impression qui y sont énumérés et à acheter les articles de papeterie y mentionnés aux meilleures conditions possibles.

5.—Soumise et lue les soumissions suivantes pour impression des listes des avertisseurs:

Edmond Sawyer . . . . .	\$85
La Cie d'Imprimerie Perrault . . . . .	90
Guertin Printing Co. . . . .	90
Librairie Beauchemin Ltée . . . . .	90

**Résolu:** D'adjuger l'entreprise au plus bas soumissionnaire, M. Edmond Sawyer, au prix de \$85, suivant sa soumission.

6.—Soumis et lue une réquisition du département du greffier demandant de relier certains journaux.

Renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie.

7.—Soumise et lue une réquisition du département des Licences demandant différents articles pour l'usage du département.

Renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie.

8.—Soumises et lues de nouveau les offres de la "Remington Typewriter Co. Ltd." et de la "Monarch Typewriter Co. Ltd." pour vente d'un dactylographe.

**Résolu:** D'accepter l'offre de la "Monarch Typewriter Co. Ltd." ladite offre étant la plus avantageuse, et d'autoriser le surintendant des Impressions et de la Papeterie à faire l'acquisition d'une machine "Monarch".

BIBLIOTHÈQUE TECHNIQUE

9.—M. l'échevin Robillard,

**Propose:** Que la question de la nomination d'un bibliothécaire soit maintenant prise en considération.

Ald. Prud'homme then moved, and it was

**Resolved:** That the lowest tender, that of the Calkins Tile & Mosaic Co., be accepted, at the price of \$2,030 for the laying of a reinforced concrete tile floor, in the corridor of the first story of the City Hall, according to plans and specifications prepared by M. L. R. Montbriant, architect; and that a report be made to Council recommending that a sum of \$2,131.50 be placed at the disposal of the City Hall Committee to cover the architect's fees and the cost of laying said floor.

It was also

**Resolved:** That the unsuccessful tenderers be refunded their deposits, as soon as the contract has been awarded by Council.

2.—Submitted and read a letter from the Lymburner Limited, offering to tender for the installation of fire escapes for the City Hall.

Laid on the table.

3.—Submitted and read a list of supplementary appropriations required by the City Hall department for the balance of the year 1909.

**Resolved:** To strike out from said list the two following items:

(a) Item "cleaning of offices, salary of Mrs Sophie Goss, for 8 months at \$8.32 per month, total \$66.50;

(b) Item "repairs to the railing on the roof and repairs to a tower necessitated by the falling of said railing, \$280, and to refer the same to a sub-committee composed of Ald. Prud'homme and Ward, with instructions to report thereon within the shortest possible delay.

It was also

**Resolved:** That a report be made to Council for an appropriation of \$6,630.50 to cover the different items in said list of appropriations required by the City Hall department until the end of the year 1909, copy of said list to be annexed to the said report.

PRINTING AND STATIONERY

4.—Submitted and read a list of printing work required by different departments and of stationery asked by the Printing and Stationery superintendent.

**Resolved:** That the said list be approved and that the superintendent be authorized to have the printing work therein mentioned done, and also to purchase the said stationery on the best possible terms.

5.—Submitted and read the following tenders for printing lists of alarm boxes:

Edmond Sawyer . . . . .	\$85
The Perrault Printing Co. . . . .	90
The Guertin Printing Co. . . . .	90
"Librairie Beauchemin Ltée" . . . . .	90

**Resolved:** That the said printing work be awarded to the lowest tenderer, Mr. Edmond Sawyer, at \$85, as per his tender for same.

6.—Submitted and read a requisition from the City clerk's department for the binding of certain newspapers.

Referred to the sub-committee on Printing and Stationery.

7.—Submitted and read a requisition from the Licences department for different articles for the department's use.

Referred to the sub-committee on Printing and Stationery.

8.—Submitted and read offers from the Remington Typewriter Co., Ltd., and from the Monarch Typewriter Co. Ltd., for the sale of a typewriting machine.

**Resolved:** That the offer made by the Monarch Typewriter Co., Ltd., being the most advantageous, be accepted, and that the Printing and Stationery superintendent be authorized to purchase a Monarch typewriter.

TECHNICAL LIBRARY.

9.—Ald. Robillard

**Moved:** That the matter of appointing a librarian be now considered.